

DISA JAÉN REALIZARÁ "OPERACIÓN TAYTA" E INICIATIVA "YO ME APUNTO" EN DISTRITO DE BELLAVISTA ENTRE SÁBADO 08 Y LUNES 10 DE AGOSTO.

Apoyan Municipalidad Distrital, Hospital "San Javier", EE. SS. y Brigadas de la Disa Jaén.

Jaén, 05 de Agosto del 2020.

La Lic. Neyda Huamán Carranza, Directora de Salud de las Personas de la Dirección Subregional de Salud I Jaén, informó que los días sábado 08, domingo 09 y lunes de 10 agosto se ejecutará en el ámbito del distrito de Bellavista

la "Operación Tayta " y la Iniciativa Regional "Yo me Apunto" y que cuenta con el apoyo de la comuna bellavistena, así como de personal de salud del Hospital "San Javier" de Bellavista, Cruce de Shumba, Ambato Tamborapa y Brigadas de la DISA Jaén. Esta información la proporcionó luego de sostener reuniones con el Alcalde Distrital, Mg. Willy Gunter Coronado Cisneros, en los sectores de Cruce Shumba y Ambato Tamborapa, donde se desarrollarán estas acciones tendentes a disminuir los casos positivos, según el Mapa de Calor, que ha determinado incremento de contagios en dichas poblaciones. "Lo que pretendemos es detectar de manera temprana los casos y que estos no se compliquen y luego lleguen a nuestros establecimientos y al Hospital General de Jaén, e igualmente identificar a personas con alguna co-morbilidad o enfermedad pre-existente que ponga en peligro la salud y la vida de las mismas", acotó la funcionaria de la DISA Jaén.

Agregó que se pondrán ejecución la misma estrategia que se uso en la ciudad de Jaén, de casa por casa con apoyo del personal de salud de nuestros establecimientos que van a ser intervenidos en el que se hará entrega de tratamientos y toma de pruebas rápidas según determine el galeno tratante.

Asimismo dijo que según el Mapa de Calor los sectores donde hay mas casos son: San Agustín, Canana, Cruce Shumba, Ambato y sus sectores y el objetivo es evitar que la población incremente los casos moderados y graves, con tratamiento oportuno y medidas de prevención y evitar contagio comunitario.

Finalmente hizo un llamado a la población para tomar conciencia de la actual situación del COVID- 19 y acatar las recomendaciones que el sector salud brinda del distanciamiento social, lavado de manos y uso de la mascarilla de manera frecuente.





